

ドリームプロジェクト 宮城・東北 DreamProject

<2014年3月1日アルビレックス新潟戦ドリームプロジェクト活動報告>

Jリーグ 2014シーズンが3月1日開幕いたしました！

被災地の子どもたちに笑顔を、そして夢を、ということではじまりましたドリームプロジェクトも4シーズン目。今シーズンも様々な子どもたちの笑顔に会えるようになってまいります。

ドリームプロジェクト 2014SEASON4 第1回目。今回は岩沼市から90名の方が来場されました。

ピッチにてピースサインの子どもたち。



お弁当も美味しくいただきました！



選手が入場します！
選手とのハイタッチにドキドキ！



アップ見学では、近くで見る選手たちの迫力に緊張気味の様子。



試合も楽しく観戦しました！



(結果：ベガルタ仙台 1-2 アルビレックス新潟)



最後にみんなで集合写真！
シユミット・ダニエル選手、山本大貴選手と一緒に撮影しました。



★子どもたちから感想★

- ・選手のキック力がハーフラインをこえるくらいあって、すごかったです。（小学5年生）
- ・練習をがんばってベガルタ仙台の選手のように上手いプレーをしたいです。（小学4年生）
- ・プロの選手をまねしたりして頑張りたいです。すごく勉強になりました。（小学校4年生）



またスタジアムに遊びに
来てね！！！